

SEBASTIÁN GOTSCHLICH ERA BUSCADO EN CHILOÉ:

Tras casi una semana, joven universitario es hallado con vida

Ayer fue encontrado con vida Sebastián Gotschlich, estudiante universitario de 23 años que estaba extraviado desde el 25 de julio en la Región de Los Lagos.

El joven se había perdido en el Parque Tepuhueico de Chiloé, tras no volver a la cabaña de guardaparques donde se estaba hospedando.

Luego de su desaparición, se activó un operativo para dar con su ubicación, tarea que finalmente logró encontrarlo este jueves. El general de la Décima Zona de Carabineros, Jorge Valdivia, indicó que Gotschlich estaba en "buenas condiciones físicas".

Además, sostuvo que "está siendo atendido para hacer un chequeo preliminar médico (...). Estamos muy contentos de que esto haya terminado de esta forma".

Durante la búsqueda participaron voluntarios de Bomberos, personal del Ejército de Chile, personal del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) y la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Originalmente, el joven había llegado a la zona para trabajar en su tesis para el grado de Ingeniería en Recursos Naturales Renovables de la Universidad de Chile, la que se enfoca en el estudio de turberas y almacenamiento de carbono.

Valdivia comentó que el joven "logró cruzar el bosque completo y apareció al lado del Pacífico, donde ya había gente que estábamos preparando para que hiciera ese recorrido inverso, desde la playa hacia arriba". En ese escenario, el general añadió que un guardabosques "logró tomar contacto con Sebastián".